



*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。浅野川中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

第19回中部日本個人・重奏コンテスト石川県大会 中学生部門（楽器：スネアドラム）中市 杏彩さん、金賞・県代表！ ～中部日本個人・重奏コンテスト本大会に出場決定！～

3日（祝・月）に白山市美川文化会館アクリアで行われた「第19回中部日本個人重奏コンテスト石川県大会中学生部門」において、スネアドラムで中市 杏彩さんが金賞・県代表に輝きました。また、フルートでは廣瀬 綾音さんが金賞、ファゴットで兼森 晴楓さんが銀賞を受賞しました。おめでとうございます。中市さんは、令和8年3月28日（土）に滋賀県ひこね市文化プラザで行われる「第38回中部日本個人・重奏コンテスト本大会中学生部門」に石川県代表として出場します。

令和7年度 石川県中学校駅伝 男子の部 4位入賞！ ～惜しくも北信越大会に届かず・・・～

11月6日（木）、うのけ総合運動公園において「令和7年度石川県中学校駅伝大会」が行われ、本校男子陸上部が出場しました。この大会は、76回を数える伝統ある大会で、1位は全国中学校駅伝大会、2位と3位は北信越中学校駅伝大会に出場することができます。

第1区に村上 蓮選手、第2区に小原 潤平選手、第3区に早川 陽基選手、第4区に森下 煌介選手、第5区に米島 蓮選手、第6区に辻口 結喜選手のオーダーで臨みました（下写真：左から第1走）。第1区で14位と好位置につけ、第2区で13位、第3区で4位まで追い上げ、第4区から3位～5位集団の中での争いでした。惜しくも最後は振り切られ、4位でゴールとなり、北信越大会には届きませんでしたが、県4位は立派な成績です。選手のみなさん、おめでとうございます。

それぞれの区間では、第3区早川選手が1位、第4区森下選手が6位、第5区米島選手8位、第6区辻口選手が9位で、4人の選手が10位以内に入りました。



石川県インフル注意報発令 ～過去2番目の早さ 県内感染者数、1週間で2.7倍～

石川県は5日（月）、インフルエンザの感染が急拡大しているとして、今季初の注意報を発令しました。全国的に流行が広がっており、県内の感染者数は直近1週間で2.7倍に増えました。生徒のみなさん、本校では流行の兆しはまだありませんが、手洗い、マスク、換気、うがいなどの感染対策を心掛けていきましょう。

